



# 共育 協創

長井市立豊田小学校  
学校だより

令和6年7月10日 No.7

## 1学期のゴールを 夏休みのスタートに！

### -漢字・計算テスト、すすべんウィークの取組み-

早いもので、1学期も残すところ2週間余りとなりました。今年は、教職員の人事異動に伴って、全学年の担任が変わりました。子どもたちはもちろん、教職員にとっても最初は緊張の毎日だったかと思いますが、1学期さまざまな経験を一緒にすることで、一人一人のよさが発揮される場面も増え、学級のまとまりもできてきたと感じています。

学期末にあたり、6月の漢字テストとすすべんウィーク、7月の計算テストと学習のまとめの時期に入っています。今の時代、漢字はパソコンやスマホが正しく変換してくれますし、計算も電卓があれば間違えることはありません。しかし、繰り返し漢字を練習することは単に漢字を覚えるだけではなく、言葉の意味を考えたり、新しい言葉を覚えたり、記憶力を鍛えたりすることができると言われています。また、漢字をとおして、日本の文化を知ることができます。(例えば、「七夕」という漢字の読みを知ることとおして、日本の伝統的な行事を知ることにもつながりますね。)また、計算を正確にできるようになることで計算力がアップし、生活の中でも数字を使って考えることができる場面が増えていきます。そう考えると、社会がどんどんデジタル化するなかでも、漢字・計算はまだまだ手と頭を動かして身に付けることが大事だと思えます。

すすべんウィークは、自分で課題を決めて家庭学習に取り組むことを目指しています。各学年ともに、工夫してページにびっしり書いて頑張っている人がたくさんいました。子どもたちのなかには、きまった宿題をするときは違い「何をしたらいいのかな・・・」と悩みながら取り組んでいる人もいることでしょう。悩み、考え、取り組むのは大人でも難しいことですが、こうやって「考える力」を鍛えることもぜひ小さい時から経験させたいことです。

授業を見て回っても、豊田小の子どもたちは、まじめに熱心に取り組む子どもたちだと感心しています。このような頑張りを、夏休みのいいスタートにつなげていけるよう見守り、励ましてまいります。



気持ちを想像しながら書く

### 電子黒板を使って共有



すすべんノート いっぱい！

# プール授業開始！

連日暑い日が続いていますが、多くの子どもたちの今の楽しみはプール！「先生、今日プール入れる？」そんな会話が飛び交っています。なかには水が苦手な子もいますが、誰だって得意不得意はあるものです。得意な人はどんどん得意に。苦手な人にとっては、ちょっとでも「楽しいかも」という経験になるような時間になるといいなと思っています。



1年生 背中から、ドキドキクワクワが伝わってきます。先生のお話もよく聞いて頑張っています。



学年が上がるにつれて、泳ぎ方が上達して、泳げる距離も長くなります。



## 【7/24水泳記録会についてのお願い】

昨今の流れより、参観者の方々による写真・動画撮影は固くお断りしておりますこと、ご理解のほど、よろしくお願いします。

(学校側のみで記録写真を撮影いたします)

★きりり★

◎当日の声を出しての応援は大歓迎です。子どもたちの後押しをお願いします！

### ★西置賜地区陸上競技大会 6月8日(土) 光洋精機アスリートフィールド長井

5年男子100M	第3位	土屋 吉平	記録	15秒7
5年女子800M	第5位	大木 心愛	記録	3分01秒6
3・4年男子100M	第6位	五雲寺 航	記録	16秒8

### ★長井市あやめ写生大会 6月30日 あやめ公園

長井市長賞	5年	鈴木 心彩
佳作	2年	安部 単
	5年	遠藤 結乃

★おめでとう👏★

## 夏休みのくらしについて

- 今年も高温が予想されることと子どもたちの遠路の行き来を考え、熱中症予防対策として今年度は夏休み中の学校プールの開放をしないことといたしました。楽しみにしている子どもたちもいるかと思いますが、子どもたちの命と安全を優先して判断いたしましたので、ご理解くださいますようお願いいたします。
- 過日、長井市よりお知らせのチラシが配付になりましたが、夏休み中、長井市巡回バスが小学生無料で利用できることになりました。市立図書館やくるんと、生涯学習プラザのプール、長井小学校旧第一校舎を利用する場合等校区外に出かける際に利用できそうです。なお、豊田小学校校外生活のきまりでは、「校区外には4年生以下は大人の人と一緒に出かけること」となっております。休み中の過ごし方等ご家庭でも話し合っていていただいて安全に楽しい夏休みとなるようご協力をお願いします。